

平成30年12月

大島海洋国際高校 硬式野球部

大島海洋国際高校野球部
監督 増子良太

○ H30年度 活動報告新聞 (第27号)

本校野球部HPをご覧いただきましてありがとうございます。

今回は、11月から導入した練習前朝礼と年末年始の予定についてお知らせします。是非ご覧ください。

1、意識改革！！練習前の朝礼導入！！

11月の下旬に、私がずっと気になっていた本がやっと購入でき読み始めました。その本は、居酒屋を経営している方のもの。なぜその本に行きついたかという、この経営者の方が脳のトレーニングを学んでおり、私がおその脳トレの講習会に今夏参加したことがきっかけです。何がすごいかというと、その居酒屋で働く人がどんどん本気になって夢を叶えていく。そして何よりも、その居酒屋のチーム力がすごい！そこで行われているのが、11月末から導入した『本気の朝礼』でした。その朝礼を見に、他業種の人が年間1万人訪れるそうです。気になりyoutubeで見たり、DVDを購入して見ましたが、それを見るだけで心が熱くなったとともに、部員たちの意識改革をさらに促すにはこれしかないと思えました。現在実践中で、だんだんと形になってきました。朝礼の詳細については、後日HPで紹介させていただきます。



2、12月21日練習納め(大島)&年末年始の予定

12月21日をもって大島での年内の練習は終了となりました。しかし、海国の練習は都内に戻ってからも続きます。年末は12月23日～28日まで年始は1月4日から、三鷹中等教育学校のご協力のもと、合同練習をさせていただけることになっています。今年も残りわずかとなりましたが、せっかくの合同練習を充実したものしていき、さらに成長して今年の練習納めを迎えたいと思います。



今年も様々な方に支えられ
活動することができました。

本当に

ありがとうございました。

2019年も

大島海洋国際高校
硬式野球部を

よろしく願っています！！

良いお年をお迎えください☆